## SOLICITUD A LEGISLADORES

## Aerolíneas mexicanas piden eliminar iniciativa de cabotaje

## POR MIRIAM PAREDES

miriam.paredes@gimm.com.mx

Las aerolineas mexicanas reiteraron su llamado al poder iniciativas de cabotaje presentadas por el Ejecutivo para permitir que aerolíneas extranjeras operen en el mercado mexicano como si fueran locales.

La Cámara Nacional de Aerotransportes (Canaero), señaló que la iniciativa enviada por el presidente Andrés Manuel López Obrador, el pasado 28 de marzo, vuelve a incluir la figura del cabotaje, misma que generaría daños irreversibles para el sector aéreo.

"La nueva propuesta pretende retomar el tema del cabotaje contenido en otra

diciembre y que sigue sin resolverse en el Congreso por lo controversial que es y que Legislativo para eliminar las podría afectar la conectividad aérea y el turismo, sectores fundamentales para la economía del gobierno y de los mexicanos.

La Canaero celebra la iniciativa del Ejecutivo en favor de hacer los cielos de México entregar el territorio nacional a extranieros para que realicen vuelos domésticos, sería la competitividad del país". Canaero.

ta de la Canaero, señaló que la desafortunado". iniciativa que el Ejecutivo en-

iniciativa del pasado mes de vió a la Cámara de Diputados

durante diciembre es positiva en 90% ya que esta contiene las modificaciones que México requiere para recuperar la Categoría 1 en seguridad aérea, sin embargo, también incluye la figura del cabotaje.

"Lo que nosotros estamos pidiendo es que se divida esta discusión y que saquen ya las

más seguros, pero reitera que que se necesitan para Categoría 1 porque en mayo ya vamos para dos años en Categoría 2: En el caso del cabotaje como una decisión devastadora para Cámara ya hemos expuesto las implicaciones que eso dijeron representantes de la tendra en el tema económico. social, y lo que le pasaría a Mé-Diana Olivares, presiden-xico que de verdad sería algo



Foto: Cuartoscuro / Archivo